

UN GESTE QUI PARLE



Cet après-midi du 22 décembre en l'église de Ville Sainte-Marie, des bénévoles surtout Chevaliers de Colomb accompagnés de nombreuses personnes, femmes et hommes, ont fait le ménage de notre belle église. Comme c'était impressionnant de voir ces gens de différents âges n'ayant pas peur des douleurs articulatoires, se plier pour enlever la poussière et laver les planchers.

Merci pour ce geste posé en vue de garder propre et beau notre lieu de prière communautaire. Merci d'aider nos engagés qui font beaucoup, toute l'année, pour nous accueillir dans ce lieu sacré. Merci à madame Annette Bonneville qui a dirigé l'opération avec cœur et compétence!

Pour vous tous ce fut un geste de solidarité, un geste communautaire, un geste d'amour pour notre Dieu qui vient chez-nous en ce Noël!

Avec beaucoup d'admiration,

Colette Arseneau, cnd

AUTRES GESTES QUI PARLENT

Nous avons vu des personnes accomplir des actions pour garder vivante notre Communauté chrétienne de Sainte-Marie et préparer nos messes de ce temps liturgique.



D'abord nos responsables du chant chorale avec les jeunes se pratiquent depuis novembre avec régularité. La chorale des adultes se préparent tout autant avec soin pour ces événements.

Qu'il était beau de voir des bénévoles installer les décorations, les crèches de l'extérieur et de l'intérieur avec intérêt, faisant de leur mieux pour disposer les éléments avec beauté.

Le comité de liturgie consacre des heures pour maintenir des services essentiels en liturgie.

Nos collaborateurs des différents ministères liturgiques font du surtemps pour accomplir leur tâche.

Vous êtes toutes et tous précieux. Sans vous, notre vie en Église serait sans témoins. Merci de recueillir les dons aux célébrations car il faut aussi voir à entretenir le fonctionnement matériel aussi.

Il est beau de voir votre don du temps chers baptisés engagés en Église pour aimer et donner dans la foi. Nous souhaitons aussi voir s'engager des personnes pour la transmission du message chrétien par des catéchèses aux jeunes qui se présentent aux sacrements. Bel objectif pour l'an 2026.

Nous n'oublions pas aussi l'équipe pastorale qui vient desservir notre communauté avec cœur et esprit évangélique. Nous sommes chanceux d'être vos paroissiens et paroissiennes.

MERCI À VOUS TOUS ET TOUTES POUR VOTRE INTÉRÊT EN ÉGLISE

JOYEUX NOËL BONNE ANNÉE 2026